

## DIEUPENTALE

Pétanque: victoire  
en provençal

Les deux équipes./Photo DDM, M. V.

Dimanche 13 juin, au boulodrome municipal de Dieupentale, les deux équipes de jeu provençal de l'Association sportive Dieupentale pétanque se sont imposées contre une valeureuse et sympathique équipe de Bressols, par 7 points à 5.

En doublettes, les locaux ont gagné deux parties sur trois, ainsi qu'une partie sur les deux en triplettes.

La formation dieupentalaise était constituée de Michel Rieutord, Bernard Soulié, Vivian Canesin, Éric Arquié, Daniel Vernhes et Thierry Oulié.

Bravo à tous les participants!

vie sociale; c'est ce que fait l'association Les Amis du Parc, à Montech.

Avant la pandémie, les résidents avaient été enchantés de la prestation d'un certain Stéphane Galentin. L'humoriste propose aujourd'hui «Humour seniors», un spectacle pour seniors résidant en établissement spécialisé.

«Après avoir collecté, auprès des gens de terrain, des anecdotes et les messages principaux, j'ai écrit un spectacle évolutif et adaptable, confie l'humoriste. Dans un seul en scène humoristique, je propose un divertissement totalement dédié aux résidents, mais aussi aux aidants et au personnel.»

Pour divertir, amuser et faire rire, il interprète avec grand bonheur «Albert», un personnage inspiré de son grand-père. La volonté est d'échanger avec eux à travers un personnage qui leur res-



Stéphane alia

semble. De ce  
tes sont plus  
tables car ils  
bert.

**Albert le ter**

Albert, après  
de cinq établi  
siter peut-être  
talle parmi les  
et facétieux, il

**tourisme****Pente d'eau: un**